



Lettre aux enfants

10 €
=
1 enfant
visité

« Cours et rattrape le clown !
De la malice et du rire à l'hôpital. »

Avec ta classe, ton école, ton réseau ... tu vas participer à une action caritative proposée aux écoles catholiques du Morbihan. Ce projet a pour but aux « docteurs clowns » d'adoucir les soins, de faire un câlin, d'apaiser tout enfant hospitalisé à Vannes, Lorient ou Pontivy.

Avec l'équipe médicale, le docteur clown visite l'enfant dans sa chambre et dans le service, l'accompagne au bloc opératoire, parfois même il rassure les parents.

Enfant des écoles Catholiques du Morbihan, deviens :

- Ambassadeur auprès de ta famille, de tes amis, de tes voisins pour sensibiliser le plus grand monde à ce projet.
- Cours et collecte de l'argent pour financer ce projet.

Un Grand Merci pour ton engagement ...

